

保良総合2位、小中共に優勝

福嶺中学校校庭にて、第39回福嶺学区陸上競技大会が開催されました。昨年まで2位だった保良部落は、今年こそ優勝を目指して各年代の選手たちが精一杯競技しました。

大会の結果は、惜しくも総合で2位となりました。吉野との得点差がわずか9点でした。小中学生の部では優勝しましたが、一般の部、年代の部でもっと頑張れば来年の総合優勝も可能だと思われます。来年は今回出

9月4日(日)、福嶺小学校運動会に小学生から60代まで活躍

福嶺学区陸上競技大会

保良だより

発行者
保良部落会
会長平良恵雄
0980-77-8507
編集斎藤利夫
0980-77-7670



◆ 小学校の部	① 保良 60	② 吉野 57	③ 新城 36	④ 皆福 55	① 吉野 88	② 保良 72	③ 皆福 55	④ 新城 16
◆ 中学校の部	① 保良 24	② 保良 69	③ 皆福 58	④ 新城 50	① 吉野 49	② 保良 41	③ 皆福 48	④ 保良 242



◆ 年代の部	① 吉野 57	② 新城 36	③ 皆福 55	④ 保良 41
◆ 総合	① 吉野 251	② 保良 185	③ 皆福 153	④ 新城

先人達から残された
保良クイチャーを守りましょう

場者が無かつた競技にきちんと選手を出し、打倒吉野をを目指して頑張りましょう。今回保良を代表して競技に出場された皆様、ほんとうにお疲れ様でした。

今後は若い世代を中心に受け継ぎ、いろいろな場で踊りを披露出来るようになると思います。

今後は若い世代を中心に受け継ぎ、いろいろな場で踊りを披露出来るようになります。今後も地域の学校を

福嶺小学校運動会に参加が一番多かったです。今後も益々お元気でご活躍下さい。なお、敬老会での余興は素晴らしいことですね。今後も地域の学校を

(日)福嶺小学校にある「同窓の森」の清掃をしました。各



「保良応援の踊り」が復活！

「同窓の森」清掃

保良の敬老会は
10月9日です

8月28日

福嶺小学校にある「同窓の森」の清掃をしました。各

★希望者は、
（部落外に住まいの方も歓迎）
◎参加者募集中です！

（部落外に住まいの方も歓迎）
（砂川春美まで 090-8766-8646）

去年、島尻義雄さんより教えて頂き、数十年ぶりに復活させ、豊年祭などで踊り始めました。地域の皆様からもこんな素晴らしいクイチャーは是非継承していくべきだという声が多く寄せられています。先輩達の話では、クイチャーの発祥は保良だとも聞いております。今後は、9月21日(水)に宮古の里でのクイチャード大会、そして11月6日(日)「第10回クイチャーフェスティバル2011」に参加が決定しています。しかし、まだまだ踊り手が不足していますので、多くの方が参加し保良クイチャードを守り保存して行きたいと思います。

各地で敬老会の話題が聞かれますが、保良では、10月9日(日)に開催が決定しました。保良のためにいろいろと頑張つてこられた大先輩の皆様方には、心より感謝を申し上げます。今後も益々お元気でご活躍下さい。なお、敬老会での余興の募集もしていますので、希望の方は会長までご連絡下さい。

各地で敬老会の話題が聞かれますが、保良では、10月9日(日)に開催が決定しました。保良のためにいろいろと頑張つてこられた大先輩の皆様方には、心より感謝を申し上げます。今後も益々お元気でご活躍下さい。なお、敬老会での余興の募集もしていますので、希望の方は会長までご連絡下さい。